

# Ausländerbeirat Neu-Isenburg **Wir** Isenburger



Sarantis Biscas, Vorsitzender des Ausländerbeirates Neu-Isenburg

Liebe Neu-Isenburgerinnen und Neu-Isenburger,

herzlich Willkommen auf der Seite des Ausländerbeirates im **Isenburger**. Wir freuen uns, dass Sie auch heute wieder unsere Seite im Isenburger lesen.

Auch in der heutigen Ausgabe haben wir versucht, interessante und lesenswerte Themen für Sie zusammenzustellen.

## Tag der Nationen auf dem Rosenauplatz am 24. August 2019

Am Samstag, dem 24. August fand bei strahlendem Hochsommerwetter der diesjährige Tag der Nationen – Fest der Integration – als Auftakt der Neu-Isenburger Woche der Toleranz und Mitemenschlichkeit statt. Pünktlich um 13:30 Uhr begrüßten Bürgermeister Herbert Hunkel und der Vorsitzende des Ausländerbeirates Sarantis Biscas die Besucherinnen und Besucher des Festes und stellten das Programm und die Teilnehmenden vor.

Neben vielfältigen kulinarischen Ständen mit Speisen und Getränken aus Mosambik, der Türkei, Vietnam, Afghanistan,

Griechenland, Marokko, Äthiopien, Italien, dem Iran und Kroatien, gab es wieder ein buntes Bühnenprogramm.

So erfreuten Darbietungen der chinesischen Tanzgruppe „Dongfang“, der Gitarrengruppe „Merhaba“ unter der Leitung von Björn Kessler, Tänze der vietnamesischen Gruppe „Nhiep Cau“, der Gitarrengruppe „Grenzenlos“, der mosambikanischen Tanzgruppe sowie der Unterhaltungsband „NELLO“ und dem DJ Giuseppe De Palo das Publikum.

Semra Kanisicak führte wieder souverän und mit viel Empathie und Freude durch das bunte Programm.

Auch diverse Infostände, so der Flüchtlingshilfe zum Projekt #seebrücke, der internationale Nähkreis in der ev.-ref. Gemeinde Am Marktplatz, der buddhistischen Gemeinde Soka Gakkai sowie ein Stand der Stadt Neu-Isenburg (Fachbereich Integration, Frauenbüro, Stabsstelle Ehrenamt, Stadtteilzentrum West, Stadtarchiv und Seminar- und Gedenkstätte Bertha Pappenheim-Haus), des Trägervereins Hugentottenrathaus e. V. sowie von „Pour L'Ysebourch e. V. rundeten das Angebot beim Tag der Nationen – Fest der Integration – ab.

Wer wollte, konnte sich die Hände mit wunderschönen Motiven mit Henna-farben bemalen lassen.

Allen Beteiligten, die dieses Fest erst möglich gemacht haben, möchten wir ebenfalls recht herzlich danken! Nur gemeinsam ist eine solche Veranstaltung zu realisieren!

Auch 2019 konnten sich die Gäste am vielfältigen Programm erfreuen, zusammen ins Gespräch kommen und einen angenehmen Tag auf dem Rosenauplatz verbringen.

Als Ausländerbeirat der Stadt Neu-Isenburg freuen wir uns, dass Sie dabei waren und hoffen, Sie auch 2020 wieder als unsere Gäste begrüßen zu dürfen!



## AGAH Plenarsitzung in Neu-Isenburg

Am 21. September 2019 begrüßte der Ausländerbeirat die Arbeitsgemeinschaft der Ausländerbeiräte in Hessen zu ihrer Plenarsitzung im Plenumsaal des Rathauses. 60 Vertreterinnen und Vertreter aus ganz Hessen waren der Einladung gefolgt.

Stadtverordnetenvorsteherin Christine Wagner begrüßte als Hausherrin die Gäste und wünschte Ihnen einen erfolgreichen Verlauf der Tagung. Auch Bürgermeister Hunkel hieß die Delegierten in Neu-Isenburg willkommen.

Der Titel des Themenschwerpunktes der Tagung lautete **„Integration durch Schaffung von mehr Chancengleichheit und Bildungsgerechtigkeit erfolgreich ermöglichen – die Bedeu-**

**tung der Vermittlung von bildungssprachlichen Kompetenzen im Kontext von Migration in Hessen“.**

## In eigener Sache

Wenn Sie oder jemand in ihrem Freundeskreis Rat braucht, setzen Sie sich mit uns in Verbindung.

Wir stehen Ihnen tatkräftig zur Seite oder helfen Ihnen, den richtigen kompetenten Gesprächspartner / die richtige Gesprächspartnerin für ihr Anliegen zu finden.

Kontakt:  
auslaenderbeirat@stadt-neu-isenburg.de

Telefon: (06102) 241-807

Gerne stehen Ihnen meine Kollegin Teresa Rizzo und ich auch für ein persönliches Gespräch zur Verfügung.

Sarantis Biscas: (06102) 3 43 84 oder mobil: 0172 / 6 95 86 64.  
Teresa Rizzo: (06102) 42 91

## Termine:

Wir würden uns freuen, Sie bei einer der nächsten Sitzungen des Ausländerbeirates im Plenumsaal des Rathauses 2020 begrüßen zu dürfen. Die Sitzungen finden am 16. Januar, 28. Mai, 3. September und 19. November 2020 statt.

Wir wünschen Ihnen, ihren Familien und Freunden eine gute Zeit, ein schönes Chanukka, eine friedvolle Adventszeit, fröhliche Weihnachten und alles Gute für 2020.

Bleiben Sie uns auch weiterhin gewogen.

Ihr

Sarantis Biscas

